

Volksstimme

Volksstimme vom 18.03.2017

Alle Vogel-Boxen sind jetzt da



Halberstadt (rg) • „Das ist eine Stockente!“, erklärt die sechsjährige Sarah Graustein gestern und präsentiert ihr Ausstellungsstück zum Mitnehmen im Heineanum. Unter dem Titel „Feder, Schnabel – ein Vogel“ bastelten Vorschüler der Kita „Regenbogen“ kleine Pappkisten und lernten dabei spielerisch die Vogelwelt kennen. Beteiligt waren neben den 14 Mini-Museologen auch vier ehrenamtlichen Helferinnen sowie die Museumspädagogin Evelyn Winkelmann. Diese dankte den fleißigen Helferinnen und sang zur Eröffnung mit den Kindern „Alle Vögel sind schon da“. Drei Wochen sind die Boxen im Heineanum zu bestaunen, dann können sie mitgenommen und zu wandernden Ausstellungen in Kindergärten verwendet werden. Jürgen Jüling, der Vorsitzende des Kulturausschusses, überreichte Evelyn Winkelmann noch eine Spende für einen Zeichenwettbewerb. Foto: R. Glaß